
! ! ! انواع المقال مهم جابو عليه اسئله كثير 

ذاكرناه من اهناا وعباره عن تجميع واخذت المفيددد فقططط 

💛 💙

انواع المقال 

DESCRIPTIVE ESSAY //١ 
 The aim of descriptive essays is to provide a vivid picture of a person,  location,  object,  event,  or 

 .debate.  it will offer details that will enable the reader to imagine the item described

المقال الوصفي: الهدف من المقالات الوصفية هو تقديم صورة حية لـ شخص، مكان، شيء، حدث، أو النقاش. المقال الوصفي يقدم 
تفاصيل تخلي  القارئ يتخيل هذا العنصر الموصوف 

يعني الكاتب يوصف والقارئ يتخيل وعملية التواصل بينهم هي مادة الوصف 

 It is much like painting with words. It focuses on one subject and uses specific detail to describe
 that upon which your child is focused. For example, if your child is asked to write about his favorite
 ride at an amusement park, his writing will not only tell the name of the ride and what it looks like,

.but also describe the sensation of being on it and what that experience reminds him of

هذا النوع أنه يشبه إلى حد كبير اللوحة مع الكلمات. ويركز على موضوع واحد، ويستخدم تفاصيل محددة للوصف والتي   يركز 
عليها طفلك. على سبيل المثال، إذا طلُب طفلك الكتابة عن ركوبه المفضلة في متنزه، كتاباته لن تخبرك فقط اسم الركوب وكيف يبدو 

ولكن ايضا سوف يصف احساسه وتجربته ستبقئ معه 

DEFINITION ESSAY//٢
 The aim of a definition essay is to describe what a particular term means using facts,  terms and 

.anecdotes that a reader will understand

 المقال التعريفي ..  الهدف من المقال التعريفي هو وصف ما يعنيه مصطلح معين وذلك باستخدام الحقائق والمصطلحات والحكايات 
حتئ يفهم القارئ 

وهو ايضا يربط بين الأحداث 

شرح للهذا النوع بطريقة اخرئ 

ها المقال مثل اللي يجي يتكلم عن حدث مرتبط قريه اومدينه صغيرة ..
يعني يحاول يربط الاحداث والحكايات عشان يوصل فكرته ب النهاية للقراء !

باستخدام الحقائق والمصطلحات والحكايات

عملية التواصل ..
.استخدام 



( Facts term+enecdotes)
understand عشان القارى

NARRATIVE ESSAY // ٣
  The aim of a narrative essay is to describe a course of events from a subjective vantage point, 

 and may be written in first-person present or first person past tense,  Though not always
 chronological,  narrative essays do follow the development of a person through a series of

 experiences and reflections.  The focus of the essay is often to more clearly identify the point of
.view of the narrator,  and to express common features of subjectivity

3 المقال الروائي "السرد" الهدف منه وصف مجرى الأحداث من وجهة نظر ذاتية، ويمكن أن تكون مكتوبة بصيغة الزمن الماضي او 
المضارع ، ولا يشترط يكون في ترتيب زمني دائم 

كذلك المقالات السردية او الروائية يمكنها  متابعة تطور شخص ما  من خلال سلسلة من التجارب والافكار او الإنعكاسات . 
يركز هذا المقال في كثير من الأحيان علئ تحديد واضح لوجهة نظر الراوي، والتعبير عن السمات المشتركة الذاتيه

بمعنئ اخر ... هو يلاحظ فيه 
تركيزه دائما ع وضوح فكرة الكاتب

 this type of writing can also be used for fictional stories, plays or even plot summarizations of a
story your child has read or intends to write

يمكن أيضا استخدام هذا النوع من الكتابة للقصص الخيالية، والمسرحيات 

  ..٤
 The aim of a compare and contrast essay is to develop the relationship between two or more

 things.  Generally,   goal is to show that  superficial differences or similarities are inadequate, and
that closer examination reveals their unobvious,  yet significant,  relations or differences

الهدف من مقال المقارنة  والتضاد هو لتطوير العلاقة بين اثنين أو أكثر من الأمور. 
عموما، ان الهدف هو  إظهار ان الاختلافات والتشابه  السطحي غير كافي ، وأن الفحص الدقيق يكشف الأشياء الغير واضحه 

وحتئ الختلافات او العلاقات الكبيره 

 In a persuasive essay, the writer tries to persuade the reader to accept an idea or agree with . 5 
 an opinion. The writer  purpose is to convince the reader that her or his point of view is a

  reasonable one. The persuasive essay should be written in a style that grabs and holds the reader
attention, and the writer  opinion should be backed up by strong supporting details

في  المقال المقنع، يحاول الكاتب أن يقنع القارئ لقبول فكرة ما  أو ان يتفق  رأي ما .
بمعنى ان غرض الكاتب هنا  هو إقناع القارئ بأن وجهة النظر هذه معقوله 

ويجب طبعا  كتابة هذا النوع من المقال  بأسلوب العناوين الرئيسية للصحف التي تكون مستساغه وتجذب انتباه القارئ وينبغي ان 
يكون رأي الكاتب مدعوم بتفاصيل قويه 

 ARGUMENTATIVE ESSAY. Argumentative essays a most often used to address controversial .6
 issues i.e, serious issue over which there is some evidence disagreement. An argument is a

 position combined with its supporting reasons. Argumentative papers thus set out a main claim and



 then provide reasons for thinking that the claim is true. Acknowledging opposing views and either
refuting them or conceding to them is a common practice in this form of essay

المقالات الجدلية. المقالات الجدلية هي الأكثر استخداما لمعالجة القضايا المثيرة للجدل بمعنئ اخر تسخدم في  أي قضية خطيرة 
والتي يوجد بها بعض التعارض في الأدلة . 

الحجة يجب ان تكون جنبا إلى جنب مع الأسباب الداعمة لها. 
الأوراق الجدلية لابد تحدد الادعاء الرئيسي  ثم توفر لنا الأسباب في التفكير أن هذا الادعاء صحيحا.

اخيرا .. المقال يا أنه يقوم ب الاعتراف بالآراء المتعارضة  أو دحضهم  أو التنازل  هذه الممارسة شائعة في هذا الشكل من مقال. 

شرح بأسلوب اخر 
دائما يكون هذا المقال ع شكل 

Controversial issues
قضيه فيها جدل

serious issue

تسلسل القضيه دائما يكون فيه خلاف واضح
طبعا مثل هالمقالات لاتقدم الا مدعمه ب ادله وادعاء

reasons and claim

 //٧
 Expository: Expository writing is to-the-point and factual. This category of writing includes

 definitions, instructions,  directions and other basic comparisons and clarifications. Expository
.writing is devoid of descriptive detail and opinion

المقال التفسيري هو كتابه بواقعيه هذا النوع من الكتابه يتضمن التعريفات والتعليمات والاتجهات و توضيحات ومقارنات اساسيه 
اخرئ 

ايضا الكتابه التفسيريه تتجنب وصف الأراءءء والتفاصيل 

💛 💙 دعواتكم .. ميما 


